

Recobran camión robado y usado para trasladar especies sustraídas

TRAIGUÉN. *El vehículo fue encontrado en Chiguayante.*

En la comuna de Chiguayante, Región del Biobío, fue encontrado el camión robado con mercadería en una ferretería de Traiguén, el 1 de agosto, aprovechando que el corte de suministro eléctrico que afectaba al territorio.

Detectives de la Brigada de

Investigación Criminal, Bricrim Traiguén, lograron ubicar el vehículo de carga marca Hyundai dentro del cual, un grupo indeterminado de individuos, se llevó artículos como generadores eléctricos, combustiones lentas, estufas a pellet y motobombas. La máquina fue aban-

donada y ubicada gracias a un sistema de GPS que permitió el seguimiento. Al llegar al lugar los policías no encontraron a los responsables ni las especies sustraídas, detalló el comisario Juan Jara, jefe de la brigada, por lo que las diligencias investigativas continúan.

CS



LA MÁQUINA FUE UBICADA GRACIAS A UN SISTEMA DE GPS.